

## DICIEMBRE

1° de Diciembre del 2006

**Presidente Enrique Bolaños afirmó: “Los Próximos 5 años pueden ser los mejores años de crecimiento económico”.** Los Presidentes Centroamericanos recibieron con entusiasmo la llegada del Citigroup a la Región, el Presidente Bolaños en su intervención, agradeció la confianza depositada en Nicaragua y destacó que los próximos cinco años pueden ser los mejores años de crecimiento para nuestro país, debido principalmente a que la mesa queda servida para el nuevo gobierno. Hemos ido construyendo reglas del juego claras para potenciar la inversión, le pido a todos los presidentes apoyar al nuevo gobierno y a ustedes del Citigroup invertir con confianza en Nicaragua, apoyando al nuevo gobierno para lograr en los próximos 5 años el mayor crecimiento económico que el país ha tenido en los últimos años”, expresó el Presidente nicaragüense. El Director Ejecutivo de Citigroup para América Latina, Sr. Manuel Medina Mora, anunció a los presidentes centroamericanos su interés en tener una presencia activa en la Región, habiendo comenzado con la adquisición de Banco Uno. La presencia activa de uno de los grupos financieros más grande del mundo es una prueba de la confianza y potencial de desarrollo que tiene la Región Centroamericana.

4 de Diciembre del 2006

**Condecoración de parte del Ejército Nacional de Nicaragua.** (11:00 a.m.) El Presidente nicaragüense recibió la Condecoración “Ejército de Nicaragua”, por el decidido apoyo que le dio desde su posición de Presidente al proceso de modernización y profesionalismo de esta institución militar. *“Recibo esta condecoración con orgullo, ya que proviene de una institución que ha sabido ganarse el respeto del pueblo por su profesionalismo y su decidido compromiso por actuar apegado a la Ley y la Constitución”*, dijo el Presidente Bolaños durante la ceremonia de condecoración realizada en las instalaciones del Casino Militar. La condecoración fue impuesta por el Jefe del Ejército General Moisés Omar Halleslevens Acevedo, ante la presencia de casi todos los miembros del Cuerpo Militar de esta institución y miembros del gabinete de gobierno.

**Gira de trabajo por el Departamento de Matagalpa, Municipio de Sébaco.**  
(2:00 p.m.)

**Celebración del inicio de rehabilitación del tramo de carretera Sébaco – Matagalpa.**

**Anuncio oficial de la pavimentación de la carretera el Guayacán (Matagalpa)-Jinotega.**

**Entrega oficial de culminación de obras de Infraestructura en el Municipio de Sébaco.**

5 de Diciembre del 2006

**Acto de la XI Graduación de Damas y Caballeros Cadetes.** (9:00 a.m.)

**Inauguración del Edificio Central de la Bolsa Agropecuaria BAGSA.** (6:00 p.m.)

11 de Diciembre del 2006

**Reunión con el Presidente del Senado Español.** El Presidente de la República, sostuvo un encuentro con el Presidente del Senado español Señor Francisco Javier Rojo García, a quien agradeció por su apoyo en la aprobación de más de US\$ 83 millones que en los últimos cinco años han sido destinados para ayudar al desarrollo de Nicaragua. El Presidente nicaragüense también agradeció el apoyo que brindó España de manera firme y decidida al pueblo y gobierno de Nicaragua, durante la crisis institucional que se presentó a raíz de la aprobación de las Reformas Constitucionales que rompían el equilibrio entre los Poderes del Estado. El Sr. Francisco Rojo, Presidente del Senado, destacó que, Nicaragua hoy es otra, que el avance que ha tenido da esperanzas reales a los nicaragüenses para que pronto pueda ver mejoradas, aun más, las condiciones de vida del pueblo. Finalmente el Presidente Bolaños señaló que está seguro que Nicaragua continuará avanzando *“lo que hay ahora es un cambio de gobierno y vendrá otro y otro y otro, pero Nicaragua seguirá avanzando hasta llegar a vivir con dignidad”*.

**Reunión con el Presidente de España, José Luis Rodríguez Zapatero.** El Presidente nicaragüense se reunió en Madrid, España, con el Presidente del Gobierno Español José Luis Rodríguez Zapatero, quien ha apoyada el programa de cooperación que España tiene con Nicaragua. Durante la reunión, el Presidente Rodríguez Zapatero felicitó al Presidente Bolaños por su gestión en la que ha habido un claro avance del país tanto en el desarrollo económico como en su proceso democrático. El Presidente Rodríguez Zapatero, también mostró especial interés en que Centroamérica continúe avanzando en su proceso de integración y manifestó que espera que pueda concretarse el acuerdo de asociación comercial entre la Unión Europea y los países centroamericanos. *“El Acuerdo de Asociación Comercial entre Europa y Centroamérica ayudara al desarrollo de la región”*, advirtió el presidente español. El Presidente Bolaños externo la importancia que tiene para Nicaragua que continúe el apoyo de España para el nuevo gobierno para que se traduzca en mayores beneficios para las familias nicaragüenses. *“Todos deseamos que el nuevo gobierno tenga éxito por el bien de nuestro pueblo”*, finalizó diciendo el Presidente Bolaños.

15 de Diciembre del 2006

**Cierre del CONPES.** El Presidente de la República durante la clausura de Sesiones del Consejo de Planificación Social Económica, CONPES 2006, resumió los logros alcanzados en estos cinco años de gobierno y agradeció a los miembros de la sociedad civil que aportaron su granito de arena desde este organismo para construir los consensos de mediano y largo plazo que le permitió forjar la visión compartida de nación. Entre los logros mencionados por el Presidente Bolaños, está el haber impulsado el proceso de definición de los motores de crecimiento económico y la inserción en la economía global, ya que sin crecimiento económico, no hubiese habido desarrollo social.

16 de Diciembre del 2006

**Costa Rica**

**Participa en la XXIX Cumbre Ordinaria de Jefes de Estado y de Gobierno de los Países Miembros del SICA.**

18 de Diciembre del 2006

**Ceremonia de Condecoración al General del Ejército de Nicaragua, Omar Halleslevens.** (11:00 a.m.) El Presidente Enrique Bolaños, condecoró al General del Ejército Moisés Omar Halleslevens Acevedo, con la Orden Rubén Darío en Grado de Gran Cruz. *“Halleslevens Acevedo es un militar con un indiscutible liderazgo y respeto a la Constitución y lealtad a la Patria. Además, este militar es un hombre indomable e insobornable que preserva la nueva mística de nuestro Ejército Nacional y nos asegura que esos tiempos aciagos ya son cosa del pasado y que no volverán. Ya ese pasado es pasado”*, señaló el Presidente Bolaños durante la ceremonia de condecoración realizada en el Salón República de China de Casa Presidencial.

**Acto de Inauguración de ServiGo, Primer Centro de Servicios del Gobierno para Atención de la Ciudadanía.** (4:00 p.m.) El Señor Presidente Inauguró, el primero de una red nacional de Centros de Atención al Público de Nicaragua denominado SERVIGO, y que se establecerán en todas las cabeceras departamentales del país. En este centro y bajo un mismo techo y en un ambiente austero y funcional, se estará proveyendo a los ciudadanos nicaragüenses, la facilidad de ejecutar rápida y convenientemente unos 47 servicios de siete instituciones del Ejecutivo como son. Dirección General de Ingresos, Correos de Nicaragua, Dirección General de Migración y Extranjería, ENACAL, Instituto Nicaragüense de Seguridad Social, Policía Nacional e

INISER, así como de la Alcaldía de Managua y la Sociedad Civil representado por la Cruz Roja. Con este SERVIGO se operativiza lo que hasta el momento había sido tan sólo una aspiración de la Reforma y Modernización del Estado: una articulación armónica de servicios públicos desconcentrados del Poder Ejecutivo, servicios públicos descentralizados de las Alcaldías y servicios complementarios del sector privado, todos ellos armonizados para maximizar el servicio a la conveniencia del cliente. El SERVIGO al concentrar bajo un mismo techo familias de trámites públicos complementarios y vinculados entre sí y de gran demanda, le da respuesta puntual a la incomodidad, al fastidio, a la molestia que experimentan los nicaragüenses al tener que visitar en más de una ocasión la misma oficina para realizar el 85 por ciento de los trámites; y a quines se requiere que visiten más de dos oficinas diferentes del Poder Ejecutivo en aproximadamente el 60 por ciento de los trámites.

**Reunión con el Señor Luis Moreno, Presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).Firma de Convenios con el BID Conferencia de Prensa.** (6:30 p.m.)

**19 de Diciembre del 2006**

**Ceremonia de Entrega de Diplomas a Funcionarios Públicos de las Áreas de Adquisiciones de 85 Instituciones del Estado.** (8:30 a.m.) El Presidente Enrique Bolaños asistió a la Primera Promoción del Diplomado en Compras y Contrataciones 2006, como parte del proceso de reforma del Sistema Nacional de Contrataciones que está llevando a cabo el gobierno a través de la Dirección General de Contrataciones y el Programa de Eficiencia y Transparencia en las Compras y Contrataciones del Estado. Los estudios en la especialización del Diplomado en Compras y Contrataciones del Estado se llevó a cabo con fondos del préstamo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), e importantes donaciones de la Cooperación Internacional representada por los países amigos de: Austria, Noruega, Canadá, Países Bajos, Reino Unido, Suecia y Estados Unidos en el marco del proyecto PREFTEC y que contó con la alianza de la Universidad Americana.

**Condecoración al Padre Federico Argüello.** (11:00 a.m.) El Presidente nicaragüense condecoró al Padre Federico Argüello Solórzano con la Orden Rubén Darío en el Grado de Oficial, durante una solemne ceremonia realizada en el Salón República de China de Casa Presidencial. El Presidente Bolaños, durante al hacer una reseña sobre los méritos del Padre Argüello, dijo que es un hombre con una extraordinaria personalidad y con una visión religiosa de la vida quien tuvo el honor de ser nombrado por el fallecido Papa Juan Pablo II como Protonotario Apostólico en 1984. Destacan entre su vida al servicio de la Iglesia, el haber sido Capellán Conventual de la soberana y Militar Orden de Malta (1954) y Caballero de Gracia de la Orden de San Juan de Jerusalén (1999).

Inauguración del Centro de Salud del Barrio Altagracia. (4:00 p.m.)

Asiste al Sorteo Extraordinario de la Lotería Nacional del Millón. (6:30 p.m.)

20 de Diciembre del 2006

Actos de Inauguración de Obras de Mejoras del Puerto del Bluff y del Centro de Recreación Turística de la Región. (8:00 a.m.)

Inauguración de Puesto de Salud Altagracia en Managua. El Presidente de la República, Ingeniero Enrique Bolaños, Inauguró este martes 19 de diciembre, el Centro de Salud Altagracia el que llenará una necesidad fundamental a 78,528 habitantes del populoso Barrio Altagracia y de otros 30 de Managua.

21 de Diciembre del 2006

Presidente Recibe Orden Policía Nacional de manos de la Primer Comisionada Aminta Granera. (9) El Presidente de la República, en una ceremonia realizada en el edificio que alberga a esta institución Plaza El Sol fue condecorado con la Orden “Policía Nacional. *“Cuando me informaron que esta institución me daría un reconocimiento, no dudé nunca en aceptarlo y, sobre todo, proveniente esa condecoración de las manos de una mujer que ha contribuido a que Nicaragua avance en su lucha contra la pobreza.: la Primera Comisionada Aminta Elena Granera”*”, señaló el Presidente Bolaños cuando se dirigía a todo el Cuerpo Policial presente en agradecimiento por la distinción recibida. En esta ocasión, el Presidente Bolaños reiteró una vez más sentirse muy honrado que la Policía Nacional que ha sido también artífice de los avances que la Nueva Era ha logrado en estos cinco años, le haya otorgado dicha condecoración, la primera que recibe un ciudadano nicaragüense.

Gobierno y Cuenta Reto del Milenio Firman Acuerdo para proyecto de Ordenamiento de la Propiedad. El Presidente de la República participó en calidad de Testigo de Honor, en la Firma de Convenio entre el Ministerio de Hacienda y Crédito Público y la Fundación Cuenta Reto del Milenio, para la implementación del Proyecto de Ordenamiento de la Propiedad para el Departamento de León. El proyecto será ejecutado por medio del Programa de Ordenamiento de la Propiedad del Gobierno de la República, PRODEP. León, es uno de los departamentos con mayor potencial económico y con el apoyo de los otros dos componentes del programa de la Cuenta Reto del Milenio, pero poniendo en orden los problemas que atentan contra la seguridad de la propiedad, se estará dando un salto sólido y firme hacia el desarrollo y el combate a la pobreza en la zona. El proyecto para León se suma al trabajo que está ejecutando el PRODEP en Chinandega, Estelí y Madriz con créditos del Banco Mundial y el Fondo Nórdico para el Desarrollo, para la regularización de tierras, además de apoyar a la población rural y urbana con la entrega de títulos y la solución de conflictos de propiedad, que además

incluye un apoyo sustancial para la actualización del catastro y la modernización del Registro Público.

**31 de Diciembre del 2006**

***Lincoln Escobar Reyes***  
***Secretario Personal***